
Skandal um Pelze!
Beitrag von „darkdiver“ vom 20. Juni 2005 um 15:58

hallo Heinz,

sicherlich wurden die Bilder sehr gut inszeniert, aber der Film besteht aus diversen regional
getrennten Aufnahmen. Daher glaube ich nicht, dass es ein Auftragsfilm ist, denn dieser wäre
nicht zu vertuschen. Zudem werden diverse Tiere gezeigt welche zur fellgewinnung gehalten
werden.

Desweiteren kannst du auf der Homepage des international agierenden Verein des Schweizers
Tierschutz http://www.tierschutz.com weitere Links zu Bilder und Filmen dieser Art finden, unter
anderem auch den von mir geposteten. Ich kann mir nicht vorstellen das eine Organisation sich
so etwas trauen würden.

Ändern tut es nichts an der Tatsache das es Menschen gibt die solchen grausamen Handlungen
an Tieren vollziehen. Wer würde ein Pelz kaufen der markiert ist von den tödlichen Stichen, aus
diesem Grund werden diese Tieren ja nur leicht "erschlagen" bzw sediert und dann lebendig
gehäutet, damit das Fell intakt bleibt..... Das die Tiere welche diese Handlung überleben nicht
einmal danach getötet werden ist für mich absolut unverständlich.....
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